

GLORY DAYS 3



EINE ZEIT, DIE MAN NIE VERGISST..

Ein vorweihnachtlicher Videoabend in Violett-Weiß!

Das 3:0 gegen Sporting und der Elfmeterkrimi gegen Frankfurt liegen hinter uns. Auf dem Weg ins UEFA-Cup-Finale zeigen wir:

Das Halbfinal-Rückspiel beim Karlsruher SC (1994).

Wir hoffen Euch damit die Zeit ohne regelmäßigen Fußballbesuch verkürzen zu können, und freuen uns auf Euer Kommen! Es werden auch wieder Fanartikel zu erwerben sein.

Eintritt frei!

WAS? AUSTRIA SALZBURG VIDEOABEND!

WO?

testarossa cafe in Itzling
Wasserfeldstrasse 23
5020 Salzburg
Orientierung: bei der FUNHALL

WANN?

Samstag 3. Dezember, ab 19.00 Uhr
Beginn der Vorführung: 20.30 Uhr

www.violett-weiss.at
info@violett-weiss.at

ANFAHRTSPLAN: ♦

Testarossa Itzling, Wasserfeldstraße 23



Wir freuen uns
auf dein Kommen!

ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL:
Bus 6 bis Salzburg Austraße und
per Fuß über Austraße und Wasser-
feldstraße direkt zum Testarossa!

